

Ploemeur

Fête du vélo. De Larmor à Ploemeur

23 mai 2014



Les responsables des deux clubs Ploemeur et Larmor, ici devant la voie verte.

La Fête du vélo, c'est le jour idéal pour sortir en famille ou entre copains pour redécouvrir les charmes de la « petite reine », sans aucun esprit de compétition. C'est sous l'adage « le vélo, ça rapproche » que les deux clubs du canton Ploemeur Larmor-Plage organisent, le samedi 1er juin, la Fête du vélo. Cette fête se déclinera le 1er juin en activité physique douce, permettant, en quelques coups de pédales, de découvrir le paysage côtier et la campagne du pays de Lorient en toute simplicité. « Le vélo ça rapproche des autres pour un beau moment de convivialité ! L'objectif de cette fête est de promouvoir aussi la pratique du vélo sous toutes ses formes », souligne Alain Courtois, le président de Larmor cyclotouriste, coordinateur de cette manifestation.

Des circuits de 24 et 72 km

Deux circuits promenades seront proposés. L'un de 24 km et l'autre de 72 km, par le bord de mer, la campagne, de Larmor-Plage à Ploemeur, via la voie verte, et pour le plus grand tour, en rallongeant par Guidel et Gestel. Ces parcours ont été déclarés en préfecture et seront sécurisés par les encadrants des clubs cyclos de Larmor-Plage et de Ploemeur. Pour les enfants, il sera indispensable d'avoir un casque et une autorisation parentale.

Pratique

Dimanche 1^{er} juin, les deux départs auront lieu à Larmor-Plage au stade An Arvor. L'inscription est gratuite et se fera sur place, de 8 h 30 à 8 h 45. Contacts et renseignements : Alain Le Courtois, au 02.97.33.77.15 ou larmorcyclotourisme@free.fr